



# A la découverte de notre patrimoine gallo-romain !

publié le 12/06/2023 - mis à jour le 28/06/2023

## Sortie scolaire à Barzan

Encore une fois, cette année, les élèves de 6ème du collège ont pu visiter un des principaux sites gallo-romains de Charente-Maritime, l'ancien port de Mediolanum (Saintes), le site du Fâ à Barzan.

Une journée au programme chargé : une visite guidée du site archéologique avec ses thermes ou encore son espace cultuel (son temple), un aperçu du musée dans lequel se trouvent exposées un certain nombre de pièces mises au jour, mais aussi deux ateliers dans lesquels les élèves se sont investis : frappe de monnaie et fabrication de fibules.

Les élèves, tout comme leurs enseignants, ont semblé ravis de cette journée ! Espérons qu'elle ait également permis de fixer certaines connaissances abordées en cours et pourquoi pas créé des vocations !

Les professeurs d'Histoire-Géographie-EMC.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**